

科学コースによる「理数探究基礎」の中間発表会をポスター形式で実施しました。

10月31日（金）、2年生自然

理数探究基礎中間発表会

10月31日（金）～11月3日（月）にかけて、各クラスで理数探究基礎の中間発表会が行われました。各班は、自ら研究テーマを設定し、1年間をかけて探究活動に取り組んでいます。今回の中間発表では、6つの班が、研究の目的や進捗状況、調査・実験の結果などをポスターを用いて発表しました。



令和7年10月29日（水）放課後、1・2年生の各クラス保健委員、H.R.委員、生徒会執行部、有志の生徒の六十名が参加しました。

松本恵司先生をお招きして歴史巡検を実施しました。10月26日（日）に実施予定でしたが、雨のため延期して実施しました。

歴史巡検

11月3日（月）、今年も講師にて準備を進めています。

今回の発表で得られた助言をもとに、各班は研究内容をさらに深め、3月に予定されている探究発表会に向けて準備を進めています。

椅子の使い方、注意事項を説明され、乗車及び介助体験をしました。砂利道や段差、坂道で車椅子にとっては、バリアになる状況を体験し、難しさ、怖さなどを経験しました。この体験を通じて車椅子の操作と共に、思いやりの心を育めたと思います。

最後に、芋谷川を渡つて那波方面へと向かいました。昔は飲食店が並んでいた通りや古くから有名な跡、赤穂浪士に関連することができました。

「こころ」から6名の講師より、車椅子の使い方、注意事項を説明され、乗車及び介助体験をしました。砂利道や段差、坂道で車椅子にとっては、バリアになる状況を体験し、難しさ、怖さなどを経験しました。この体験を通じて車椅子の操作と共に、思いやりの心を育めたと思います。

PTA合同街頭指導挨拶運動

11月12日（水）放課後、1・2年生の通学委員、風紀委員と生徒会執行部で

毎日、通学で通学路の清掃を行いました。通つている学校周辺、相生駅までの通学路を感じて、感謝の気持ちを込めてごみを拾いました。

通学路清掃

11月12日（水）放課後、1・2年生の通学委員、風紀委員と生徒会執行部で

毎日、通学で通学路の清掃を行いました。通つている学校周辺、相生駅までの通学路を感じて、感謝の気持ちを込めてごみを拾いました。



11月14日（金）、冷え込んでいた早朝より、相生駅北側ロータリー及び中央改札口前では生徒会執行部、相生駅南側では1

組が、それぞれ「さわやか挨拶運動」を実施しました。

年1組と生徒会メンバーの明るい挨拶が相生駅周辺に響き渡りました。

11月12日（水）放課後、1・2年生の通学委員、風紀委員と生徒会執行部で

毎日、通学で通学路の清掃を行いました。通つている学校周辺、相生駅までの通学路を感じて、感謝の気持ちを込めてごみを拾いました。

本日は、本校職員とPTA役員の皆さんで、合同街頭指導を行いました。それぞれのポイントに立ち、登校の様子をPTA役員の方々にご覧いただき、その後、学校で報告会も実施しました。また、みなと銀行相生支店の皆様とも一緒に、相生駅で挨拶をしました。



PTA役員の皆様、朝早くから街頭指導にご協力いただき、ありがとうございました。みなと銀行相生支店の皆様、早朝より一緒に挨拶することができます、貴重な時間となりました。

11月14日（金）、冷え込んでいた早朝より、相生駅北側ロータリー及び中央改札口前では生徒会執行部、相生駅南側では1組が、それぞれ「さわやか挨拶運動」を実施しました。1年1組と生徒会メンバーの明るい挨拶が相生駅周辺に響き渡りました。

挨拶運動の前は、相生駅北側で相生高校生徒会執行部によるゴミ拾いを行いました。先日通学路清掃を実施ましたが、たばこの吸い殻や空き缶、空き瓶などが落ちており、それらを拾い綺麗にすることができました。

挨拶運動の前は、相生駅北側で相生高校生徒会執行部によるゴミ拾いを行いました。先日通

学路清掃を実施ましたが、た

ばこの吸い殻や空き缶、空き瓶などが落ちており、それらを拾

い綺麗にすることができました。

挨拶運動の前は、相生駅北側で相生高校生徒会執行部によるゴミ拾いを行いました。先日通